
ACTA No. 02/2015. 
 
EN LA CIUDAD DE SAN LUIS DE LA PAZ, ESTADO DE GUANAJUATO, SIENDO LAS 11:25 ONCE 

HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS DEL DÍA 21 VEINTIUNO DEL MES DE ENERO DEL AÑO 2015 DOS MIL 
QUINCE, DA INICIO LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO 2012 - 2015, EN EL SALÓN DE 
CABILDOS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, ENCONTRÁNDOSE PRESENTES DENTRO DEL RECINTO LOS 
CC. C.P. TIMOTEO VILLA RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL; LIC. JUAN ANTONIO MÉNDEZ RODRÍGUEZ, 
SÍNDICO DEL H. AYUNTAMIENTO; LIC. JOSÉ RAFAEL ARELLANO PÁRAMO, SECRETARIO DEL H. 
AYUNTAMIENTO Y REGIDORES: LIC. SAÚL LINO MARTÍNEZ, L.C.C. MARÍA EUGENIA GONZÁLEZ 
ESPINOSA, LIC. LUIS EDUARDO MARTÍNEZ LINO, C.P. JOSÉ JUAN FLORES CABRERA, LIC. MARÍA DEL 
SAGRARIO VILLEGAS GRIMALDO, PROFR. JOSÉ LEÓN LEDESMA JARAMILLO, T.S.U. CRISTINA LETICIA 
ARVIZU REYNA Y HUMBERTO AARÓN LOYOLA PÉREZ. 
 EL REG. LIC. SAÚL LINO MARTÍNEZ INFORMA QUE RECIBIÓ UNA LLAMADA TELEFÓNICA DEL 
REG. ARQ. FEDERICO LÓPEZ MERINO, QUIEN SE DISCULPA POR NO ASISTIR A LA SESIÓN DE 
AYUNTAMIENTO CONVOCADA PARA EL DÍA DE HOY, POR CUESTIONES DE SALUD. 

2.- ENSEGUIDA, EL PRESIDENTE MUNICIPAL DECLARA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL POR 
ENCONTRARSE PRESENTES LA MAYORÍA DE LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO 2012 - 2015. 

SIENDO LAS 11:27 HORAS SE HACE CONSTAR LA PRESENCIA DEL REG. ISRAEL URÍAS 
ALVARADO. 

3.- ACTO CONTINUO, EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOMETE A CONSIDERACIÓN DE LOS 
PRESENTES LA APROBACIÓN DEL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: 1.- LISTA DE PRESENTES, 2.- 
DECLARATORIA DE QUÓRUM, 3.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, 4.- 
SOLICITUD DE LICENCIA DE LA PRESIDENTE MUNICIPAL DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN 
EL ARTÍCULO 76 FRACCIÓN I, INCISO G) DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE 
GUANAJUATO, 5.- PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DE UN PRESIDENTE 
MUNICIPAL INTERINO EN LOS TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 54 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL 
ESTADO DE GUANAJUATO, 6.- CLAUSURA. UNA VEZ ANALIZADO EL ORDEN DEL DÍA SE APRUEBA POR 
UNANIMIDAD. 
 4.- SOLICITUD DE LICENCIA DE LA PRESIDENTE MUNICIPAL DE CONFORMIDAD CON LO 
ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 76 FRACCIÓN I, INCISO G) DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL 
ESTADO DE GUANAJUATO.  

EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDE A DAR LECTURA A UN ESCRITO 
PRESENTADO POR EL C.P. TIMOTEO VILLA RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL 
SOLICITA LICENCIA POR TIEMPO INDEFINIDO PARA SEPARARSE DEL CARGO DE PRESIDENTE 
MUNICIPAL. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL INDICA QUE HA SIDO SU VOLUNTAD PARTICIPAR EN UN PROCESO 
PARA LA PRECANDIDATURA AL CARGO DE ELECCIÓN POPULAR A LA DIPUTACIÓN FEDERAL DEL 
DISTRITO UNO ELECTORAL, CON CABECERA EN ESTE MUNICIPIO DE SAN LUIS DE LA PAZ, 
GUANAJUATO, POR ESO SOLICITA LICENCIA PARA SEPARARSE DEL CARGO, TODA VEZ QUE ES UNO 
DE LOS REQUISITOS PARA PODER PARTICIPAR, POR SU PARTE TIENE APERTURA PARA ESCUCHAR 
LOS COMENTARIOS QUE SE VIERTAN AL RESPECTO. 

EL REG. LIC. SAÚL LINO MARTÍNEZ SEÑALA QUE ESTE AÑO 2015 ES UN AÑO EN EL QUE SE 
RENUEVAN LOS AYUNTAMIENTOS EN EL ESTADO, ASÍ COMO LAS DIPUTACIONES LOCALES Y LAS 
DIPUTACIONES FEDERALES, UN PROCESO ELECTORAL TIENE COMO ANTECEDENTE LOS PROCESOS 
QUE AL INTERIOR DE LOS INSTITUTOS POLÍTICOS SE REALIZAN PARA POSTULAR A LOS CANDIDATOS, 
DENTRO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL SIEMPRE SE HA PUGNADO PARA QUE LAS 
MUJERES Y LOS HOMBRES QUE REÚNAN LOS REQUISITOS Y TENGAN ESA ASPIRACIÓN, PARTICIPEN, 
PROMOVIENDO ASÍ LA VIDA DEMOCRÁTICA DEL PAÍS, TODA PERSONA TIENE DERECHO DE 
PARTICIPAR, QUE MAS ALLÁ DE OCUPAR UN CARGO PÚBLICO CONTINUAR CON ESA GESTIÓN QUE EL 
PRESIDENTE MUNICIPAL HA EFECTUADO, SE DEBE DAR IMPORTANCIA A LAS GESTIONES QUE LOS 
DIPUTADOS FEDERALES REALIZAN PARA SUS DISTRITOS, CONSIDERA QUE SON LEGÍTIMAS LAS 
ASPIRACIONES, EL RESULTADO CUAL SEA, ESPERA QUE SEA POSITIVO PARA SAN LUIS DE LA PAZ, 
POR SU PARTE EL C.P. TIMOTEO VILLA RAMÍREZ DESDE EL PRIMER MOMENTO DE SU GESTIÓN 
CUENTA CON EL APOYO Y COMPROMISO DE SU SERVIDOR PARA SEGUIR TRABAJANDO EN BENEFICIO 
DE SAN LUIS DE LA PAZ, GUANAJUATO. 

LA REG. T.S.U. CRISTINA LETICIA ARVIZU REYNA INDICA QUE EL C.P. TIMOTEO VILLA RAMÍREZ 
TIENE DERECHO A TENER ESE TIPO DE ASPIRACIONES, ESTE AYUNTAMIENTO SE QUEDA CON 
MUCHOS PENDIENTES Y SE DEBE SEGUIR TRABAJANDO, HAY UN PRESUPUESTO QUE REVISAR, 
ADEMÁS DEL CIERRE ADMINISTRATIVO QUE NO SE HA DADO EN SU TOTALIDAD, HAY OBRAS QUE SE 



INICIARAN, QUE SE INAUGURARAN, REITERA QUE ESA ES UNA ASPIRACIÓN QUE TODOS PUEDEN 
TENER, LE DESEA BUENA SUERTE. 

EL REG. PROFR. JOSÉ LEÓN LEDESMA JARAMILLO PUNTUALIZA QUE EN LA HISTORIA DE LA 
VIDA DE TODO SER HUMANO SE DEBEN OBSERVAR LAS OPORTUNIDADES QUE SE TIENEN, NO TODOS 
SOMOS AGRACIADOS CON ESAS OPORTUNIDADES, A VECES ES DIFÍCIL LOGRAR OBJETIVOS, 
EFECTIVAMENTE SE TIENEN PENDIENTES EN LA ADMINISTRACIÓN Y EN LO PERSONAL CONSIDERA 
QUE SIEMPRE SEGUIRÁ SIENDO LO MISMO, EL TIEMPO QUE QUEDA POR TERMINAR ESTA 
ADMINISTRACIÓN, LO ANUNCIO DESDE UN INICIO Y TERMINARA BIEN, MANIFIESTA SU SENTIR Y 
PENSAR EN EL ESPÍRITU DE SERVICIO, TRABAJO Y VOCACIÓN PARA ATENDER A LA CIUDADANÍA, HOY 
SE ENFRENTA UN ESPACIO DIFERENTE, ES UNA OPORTUNIDAD MÁS PARA LOS QUE NOS QUEDAMOS 
PARA VER LO QUE SOMOS CAPACES DE SER, POR SU PARTE SE QUIERE IR TRANQUILO DICIENDO 
QUE HIZO LO QUE PUDO, HOY QUE EL CONTADOR EMPRENDE UNA POSIBILIDAD OJALA PUEDA 
LOGRAR SU OBJETIVO, LA CIUDADANÍA ESPERA MUCHO DE LOS POLÍTICOS, CONSIDERA QUE ESOS 
ESPACIOS NO SOLO DEBEN OTORGARSE A UNOS CUANTOS, SINO A UN GRAN NÚMERO DE 
CIUDADANOS INTERESADOS EN SERVIR A SU PUEBLO, NO DESCARTA QUE LA CONTIENDA INTERNA 
QUE SE TENDRÁ PUEDE TORNARSE COMPLICADA, FINALMENTE LOS RETOS SON PARA TRATAR DE 
VENCERLOS, SOLICITA SER GENTE HUMILDE, SENCILLA Y CON CAPACIDAD DE SERVICIO, OJALA QUE 
SE LOGRE, PONDRÁ PARTE DE ÉL PARA CONTINUAR Y SACAR LA ALTA RESPONSABILIDAD QUE SE 
TIENE, NO BAJARA LA GUARDIA, CONTINUARA Y HARÁ SU MAYOR ESFUERZO PARA PODER IRSE 
TRANQUILO. 

LA REG. LIC. MARÍA DEL SAGRARIO VILLEGAS GRIMALDO COMENTA QUE MUCHO DE LO QUE 
SE PUEDE DECIR YA SE HA EXTERNADO, EL C.P. TIMOTEO VILLA RAMÍREZ ESTA EN TODO DERECHO 
DE ASPIRAR A OTRO PUESTO PÚBLICO, AUNQUE LE PREOCUPA PORQUE HAY MUCHAS COSAS 
PENDIENTES Y OJALA SEA CONSCIENTE DE QUE NO SE HA DADO CUMPLIMIENTO EN LA APROBACIÓN 
DE UN PRESUPUESTO, LO QUE ES IMPORTANTE PARA EL TRABAJO Y DESARROLLO DEL MUNICIPIO, 
EN LO PARTICULAR COMO MIEMBRO DEL AYUNTAMIENTO HA TENIDO CONOCIMIENTO DEL MISMO, EL 
DÍA DE AYER DE MANERA INFORMAL SE HACÍA UNA REVISIÓN DE LOS CRITERIOS QUE SE PUDIESEN 
TOMAR PARA ELABORAR UN PRESUPUESTO, EL CONTADOR SE VA SIN CULMINAR OBLIGACIONES QUE 
SE TIENEN COMO AYUNTAMIENTO, ASÍ COMO DAR CUENTA DE LA FALTA DEL PRESUPUESTA HAY 
OTRAS SITUACIONES INCONCLUSAS Y PENDIENTES, QUE NO SE DETENDRÁN SI ESTÁ O NO, SON 
POCOS MESES LOS QUE RESTAN Y SE TENDRÁ QUE CONTINUAR CON LA CONCIENCIA DE QUE HAY 
COSAS POR CONCLUIR, OJALA QUE QUIEN SUCEDA  AL CONTADOR TENGA LA CAPACIDAD DE 
CONCILIAR Y CABILDEAR LO QUE HOY POR HOY HA SIDO COMPLICADO. 

EL REG. ISRAEL URÍAS ALVARADO DICE QUE CUANDO SE INICIO EL DÍA 10 DE OCTUBRE DE 
2012 SE IMAGINO QUE EL AYUNTAMIENTO TERMINARÍA JUNTO, POSIBLEMENTE LA PRETENSIÓN DEL 
C.P. TIMOTEO VILLA RAMÍREZ A LO MEJOR ACABA DE NACER, AL RESTO DEL AYUNTAMIENTO SE LE 
DEJA A MEDIO CAMINO, FALTA UN PRESUPUESTO, HAY OBRAS INCONCLUSAS, ASÍ COMO GESTIONES 
PENDIENTES, ENTRE OTRAS COSAS, OJALA LA PERSONA QUE VENGA A SUSTITUIRLO TRABAJE EN 
BENEFICIO DEL MUNICIPIO, DE SU PARTE Y DE SUS COMPAÑEROS SE APOYARÁ PARA SACAR ESTO 
ADELANTE. SOLICITA AL CONTADOR QUE SI LOGRA SU PRETENSIÓN NO SE OLVIDE DEL MUNICIPIO, 
PUES MUCHOS CANDIDATOS ASÍ LO HACEN, PIERDEN EL PISO Y ESPERA QUE ESTE NO SEA EL CASO. 

EL REG. C.P. JOSÉ JUAN FLORES CABRERA MANIFIESTA QUE LE DESEA AL CONTADOR BUENA 
SUERTE EN EL CAMPO QUE SE VERÁ INMERSO, QUE SE VAYA CON LA CONFIANZA DE QUE EL 
TRABAJO SE REALIZARA COMO ESTÁ PLANEADO, QUE LOS PENDIENTES SE SACARAN ADELANTE, HAY 
UN CUERPO EDILICIO Y EN ESA RESPONSABILIDAD SE SACARA ADELANTE LO QUE SE TIENE QUE 
SACAR, ESPERA QUE LA PERSONA QUE LO SUSTITUYA SEA UNA PERSONA QUE TENGA LA CAPACIDAD 
DE CONDUCIR EL TRABAJO, REITERA AL CONTADOR QUE TENGA LA CONFIANZA Y SEGURIDAD QUE EL 
TRABAJO SALDRÁ ADELANTE. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL MENCIONA QUE ESTÁ CONSCIENTE DE LO QUE QUEDA, SABE QUE 
EXISTE UN CORTO TIEMPO EN EL QUE SE DARÁ CONTINUIDAD AL TRABAJO PENDIENTE, PREGUNTA 
QUE SI EL DÍA 9 DE OCTUBRE DE 2015 NO SE TENDRÁN PENDIENTES, LOS PENDIENTES DENTRO DE LA 
ADMINISTRACIÓN LOS HABRÁ, POR SU PARTE CONFÍA EN LA BUENA VOLUNTAD PARA QUE ESTO 
CONTINÚE DE MANERA ARMÓNICA COMO SE HA HECHO Y CON LA VOLUNTAD DE LA GENTE QUE 
TRABAJA EN LAS DIFERENTES ÁREAS, POR SU PARTE SE DESPIDE CON GRAN CANTIDAD DE OBRAS Y 
GESTIONES REALIZADAS, LA SEMANA PASADA SE CONCRETO APROXIMADAMENTE LA CANTIDAD DE 
$16,000,000.00 PARA DIFERENTES ACCIONES COMO EL CAMINO A LA PLATA, MISIÓN DE CHICHIMECAS 
A POZO COLORADO PRIMERA ETAPA POR $8,000,000.00, $6,000,000.00 PARA OBRAS DE 
ELECTRIFICACIÓN EN COMUNIDADES INDÍGENAS, $2,000,000.00 PARA LA CONTINUACIÓN DEL 
BOULEVARD ALLENDE PARA CONECTAR EL PASO DE SAN IGNACIO A SAN NICOLÁS DEL CARMEN, 
ADEMÁS DE 56 ACCIONES DE VIVIENDA QUE A TRAVÉS DE SEDATU, FONHAPO Y CDI, QUE 



CULMINARÁN LA MAYOR PARTE EN MISIÓN DE CHICHIMECAS CON UNA INVERSIÓN EN VIVIENDA DE 
$120,000.00 POR ACCIÓN, ASÍ COMO LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CANCHA USOS MÚLTIPLES EN LA 
COMUNIDAD DE ESTACIÓN LOURDES, LA LÍNEA DE CONDUCCIÓN DE CERRO PRIETO A LA CHOLUNGA, 
EL TANQUE ELEVADO Y LÍNEA DE CONDUCCIÓN DE JARDINES DEL ALVA, LA CALLE LÁZARO 
CÁRDENAS QUE ESTÁ EN LICITACIÓN Y SE ESTARÁ ASIGNANDO PRÓXIMAMENTE EN MISIÓN DE 
CHICHIMECAS, EL CAMINO DE SAN ANTONIO DE PADUA A FRACCIONES DE LOURDES, LA TERCERA 
ETAPA DEL BOULEVARD SAN ISIDRO, LAS MALLAS PARA LOS CAMPOS DEPORTIVOS DE LA UNIDAD 
DEPORTIVA, LA REHABILITACIÓN DEL PASTO SINTÉTICO DE LA CANCHA DE FUTBOL RÁPIDO, DONDE 
LOS RECURSOS PRÁCTICAMENTE ESTÁN EN LAS ARCAS DEL MUNICIPIO, LA GESTIÓN HA SIDO 
IMPORTANTE QUE HA TRAÍDO INVERSIÓN AL MUNICIPIO, HAY PENDIENTES INAUGURACIONES DE 
OBRA Y TENDRÁN LA FORTUNA DE ESTAR INAUGURÁNDOLAS, FINALMENTE LA INVERSIÓN SE TIENE, 
LO QUE HA REALIZADO A TRAVÉS DE LAS BUENAS DECISIONES Y APOYO DEL AYUNTAMIENTO Y DE 
LAS DIRECCIONES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, REITERA QUE ESTÁ EN SU DOMICILIO, 
TELÉFONO Y CORREO ELECTRÓNICO PARTICULAR PARA LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO, 
AGRADECE EL DIALOGO, DEBATE Y APOYO BRINDADO. SOMETE A VOTACIÓN DE LOS PRESENTES LA 
APROBACIÓN DE LA SOLICITUD DE LICENCIA POR TIEMPO INDEFINIDO PARA SEPARARSE DEL CARGO 
DE PRESIDENTE MUNICIPAL, A PARTIR DEL DÍA 21 DE ENERO DE 2015. 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD OTORGAR AL PRESIDENTE MUNICIPAL C.P. TIMOTEO VILLA 
RAMÍREZ, CON FUNDAMENTO EN LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 77, FRACCIÓN XXI, DE LA LEY 
ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO Y CON LAS ATRIBUCIONES QUE LA LEY 
ANTES CITADA CONFIERE A ESTE H. AYUNTAMIENTO, EN SU ARTÍCULO 76, FRACCIÓN I, INCISO G), 
LICENCIA POR TIEMPO INDEFINIDO PARA SEPARARSE DEL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL, A 
PARTIR DEL DÍA 21 DEL MES DE ENERO DEL AÑO EN CURSO. 

SE HACE CONSTAR QUE A PARTIR DE ESTE MOMENTO EL SÍNDICO DEL H. AYUNTAMIENTO 
PROCEDE A PRESIDIR LA SESIÓN. 
 5.- PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DE UN PRESIDENTE 
MUNICIPAL INTERINO EN LOS TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 54 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA 
EL ESTADO DE GUANAJUATO. 

EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDE A DAR LECTURA AL ESCRITO QUE 
PRESENTAN LOS REGIDORES QUE REPRESENTAN LA PLANILLA QUE OBTUVO EL PRIMER LUGAR DE LA 
VOTACIÓN EN LA ELECCIÓN DEL AYUNTAMIENTO EN FUNCIONES, DE CONFORMIDAD CON LO 
DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 54 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE 
GUANAJUATO, MEDIANTE EL CUAL PROPONEN AL LIC. SAÚL LINO MARTÍNEZ COMO PRESIDENTE 
MUNICIPAL INTERINO. 

EL REG. PROFR. JOSÉ LEÓN LEDESMA JARAMILLO ENUNCIA QUE EL PARTIDO EN EL 
GOBIERNO TIENE OPCIÓN DE CONTAR CON ESA POSICIÓN, EL RETO QUE SE EMPRENDE A PARTIR DE 
HOY ES ALGO QUE TIENE QUE SERVIR DE EXPERIENCIA, EL AYUNTAMIENTO SIEMPRE SE MANIFESTÓ 
A FAVOR DE ENTABLAR DIALOGO Y COMUNICACIÓN PARA ENCONTRAR SOLUCIONES, SE TIENE QUE 
ASUMIR ESE ALTO NIVEL DE RESPONSABILIDAD, SI EN ESTE MOMENTO LA FRACCIÓN DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL MANIFIESTA SU VOLUNTAD DE QUE SEA EL LIC. SAÚL LINO 
MARTÍNEZ QUIEN FUNJA COMO PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO, TIENE LA TAREA DE TRABAJAR EN 
BENEFICIO DE SAN LUIS DE LA PAZ, SE TIENE UN PENDIENTE FUERTE QUE SE LLAMA PRESUPUESTO Y 
SE DEBE TRABAJAR, ADEMÁS NUNCA ES TARDE PARA RETOMAR LAS COSAS, LA RESPONSABILIDAD 
NO ES DE UNA SINO DE CUALQUIERA, HAY PROYECTOS IMPORTANTES QUE ATERRIZAR EN LA 
CIUDADANÍA, ESTÁ LA SITUACIÓN DEL RASTRO MUNICIPAL, QUE SE DEBE REUBICAR, CONCENTRAR Y 
ALEJARLO DE LA CIUDADANÍA, SE DEBE VERIFICAR LA BOLSA DE RECURSOS QUE SE TIENE, COMO 
ALCANZARÁ Y COMO SE PUEDE APLICAR, OJALA QUE CUANDO SE APRUEBE EL PRESUPUESTO 
QUEDEN ASENTADAS LAS PARTICIPACIONES QUE LOGREN RESPONDER A LA CIUDADANÍA. 

LA REG. LIC. MARÍA DEL SAGRARIO VILLEGAS GRIMALDO EXPONE QUE RESTAN POCOS MESES 
PARA QUE CONCLUYA ESTA ADMINISTRACIÓN, DECÍA EL CONTADOR QUE PENDIENTES SIEMPRE SE 
VAN A TENER, SIEMPRE HABRÁ COSAS A QUE DAR CONTINUIDAD, POR ESO SERÍA IMPORTANTE 
VERLO CON UN VISIÓN PROSPECTIVA, LA PROPUESTA COMO LO MARCA LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL 
PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO DEBE SALIR DE SU PROPIO PARTIDO, CONSIDERA QUE HAY COSAS 
QUE NO SE CONCLUIRÁN Y COSAS A LAS QUE SE LES DEBE DAR CONTINUIDAD, SE TIENEN VARIAS 
PROBLEMÁTICAS Y UNA DE LAS MÁS MARCADAS ES LA INSEGURIDAD, ES UNO DE LOS MAYORES 
RECLAMOS DE LA CIUDADANÍA QUE SE VIVE DÍA CON DÍA, HAY COSAS QUE TIENE ALTERNATIVAS, 
PERO LA INSEGURIDAD NO, ES MOMENTO DE DAR TIEMPO PARA RETOMAR ESE CAMINO, OTRO 
PUNTO IMPORTANTE ES QUE EL AYUNTAMIENTO SE CONDUCE SIEMPRE CON RESPETO Y ESA ES UNA 
ACCIÓN MUY PARTICULAR DE CADA UNO DE LOS PRESENTES, ALGO QUE SOLICITA ES EL 



CUMPLIMIENTO DE ACUERDOS, SE HAN TOMADO MUCHOS PERO A CUANTOS SE LES HA DADO 
CUMPLIMIENTO, OJALA SE RETOME ESA PARTE. 

EL REG. ISRAEL URÍAS ALVARADO INDICA QUE EL LIC. SAÚL LINO MARTÍNEZ TENDRÁ EN SUS 
MANOS UN RETO FUERTE Y SE INICIARA JUNTOS, EL PRESUPUESTO LO AUTORIZARÁ EL 
AYUNTAMIENTO, SE TIENE UNA SERIE DE PROBLEMÁTICAS COMO EL RASTRO MUNICIPAL, EL 
TIRADERO MUNICIPAL, LA SEGURIDAD PÚBLICA, ETC., Y NO SE HAN TOMADO ACUERDOS, ADEMÁS 
HAY ACUERDOS QUE NO SE HAN CUMPLIDO, POR LO QUE SOLICITA INSTRUIR A LOS DIRECTORES 
PARA QUE LOS EJECUTEN. 

LA REG. T.S.U. CRISTINA LETICIA ARVIZU REYNA MENCIONA QUE EL AYUNTAMIENTO SE 
QUEDA Y DEBE DAR CONTINUIDAD AL TRABAJO QUE SE QUEDA. 

LA REG. LIC. MARÍA DEL SAGRARIO VILLEGAS GRIMALDO MANIFIESTA QUE TAL PARECIERA 
QUE NO HA HABIDO UN PRESIDENTE, SINO MUCHOS, TODOS LOS DIRECTORES SE SIENTEN 
PRESIDENTES, QUIENES DEBEN DAR CUMPLIMIENTO A LOS ACUERDOS. 

EL SÍNDICO DEL H. AYUNTAMIENTO SOMETE A VOTACIÓN DE LOS PRESENTES LA PROPUESTA 
DE NOMBRAR AL LIC. SAÚL LINO MARTÍNEZ, COMO PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO. 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD AUTORIZAR EL NOMBRAMIENTO DEL LIC. SAÚL LINO 
MARTÍNEZ COMO PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO Y EN CONSECUENCIA SE LE CONCEDE LICENCIA 
POR TIEMPO INDEFINIDO PARA SEPARARSE DEL CARGO DE REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO 2012 – 
2015, A PARTIR DEL DÍA 21 DE ENERO DE 2015.  

POR LO ANTERIOR, ACTO CONTINUO, SE PROCEDE A REALIZAR LA TOMA DE PROTESTA 
CORRESPONDIENTE AL LIC. SAÚL LINO MARTÍNEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO. 

EL C.P. TIMOTEO VILLA RAMÍREZ SOLICITA QUE SE LE NOTIFIQUE LA FECHA Y HORA PARA 
LLEVAR A CABO LA ENTREGA RECEPCIÓN DE PRESIDENCIA Y QUE SE NOTIFIQUE AL ÓRGANO DE 
FISCALIZACIÓN SUPERIOR. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO SOLICITA AL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO QUE 
EMITA LAS CERTIFICACIONES DE LOS ACUERDOS CORRESPONDIENTES PARA TURNARLOS AL PODER 
EJECUTIVO, LEGISLATIVO Y JUDICIAL DEL ESTADO PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO, ASÍ MISMO 
QUE SE GIRE INSTRUCCIÓN A LA CONTRALORÍA MUNICIPAL PARA QUE ESTÉ PENDIENTE DE LA 
ENTREGA RECEPCIÓN DE LA OFICINA DE PRESIDENCIA MUNICIPAL Y CON VISTA AL ÓRGANO DE 
FISCALIZACIÓN SUPERIOR DEL ESTADO DE GUANAJUATO PARA QUE ESTÉ PRESENTE EN DICHO 
ACTO. REFIERE QUE ESTA ES UNA RESPONSABILIDAD QUE SE LE HA CONFERIDO POR LOS 
MOMENTOS QUE HAN SUCEDIDO Y EN ESA RESPONSABILIDAD TAN ALTA MANIFIESTA SU DISPOSICIÓN 
PARA TENER LA MÁXIMA APERTURA AL DIALOGO, LA POLÍTICA ES SIEMPRE UNA CIENCIA Y ARTE DE 
LLEGAR A ACUERDOS PARA RESOLVER CONFLICTOS, CONSIDERA QUE SAN LUIS DE LA PAZ 
ENFRENTA GRANDES RETOS COMO TODO EL PAÍS ENTERO, ESTÁ DE ACUERDO EN ENCARARLOS DE 
FRENTE EN ESTE ÚLTIMO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL, ADEMÁS LA EXPERIENCIA 
DEMOSTRADA EN EL AYUNTAMIENTO DA CUENTA DE QUE SE PUEDE LLEGAR A SOLUCIONES 
CONCRETAS A LOS ASUNTOS QUE SE PLANTEAN, HA TOMADO NOTA DE LAS PETICIONES REALIZADAS 
Y SEGURO QUE SERÁ UN DIALOGO PERMANENTE Y CONSTANTE, EL PRIMER PUNTO EN LA AGENDA 
DE ESTE AYUNTAMIENTO ES EL PRESUPUESTO PARA EJERCICIO FISCAL 2015, UN PRESUPUESTO QUE 
A RESERVA DE ANALIZAR SOLICITARA QUE EN ESTOS MOMENTOS EL AVANCE EXACTO QUE SE TIENE 
PARA DAR A PARTIR DE MAÑANA UNA CITA CON EL AYUNTAMIENTO PARA REVISAR LA PROPUESTA 
ANTES DE PRESENTARSE EN SESIÓN DE AYUNTAMIENTO, AGRADECE EL APOYO, CONFIANZA Y 
TRABAJO QUE SE DEDIQUE A ESTE CIERRE DE ADMINISTRACIÓN, LOS GRANDES TEMAS DEL 
AYUNTAMIENTO ESTARÁN MARCADOS POR LAS OBRAS EN PROCESO QUE SE TIENEN, EL 
PRESUPUESTO QUE SE EJERCERÁ Y EL EXPEDIENTE DE LA ENTREGA RECEPCIÓN QUE ESTAMOS 
OBLIGADOS A TENER EN ORDEN DE LA MANERA MÁS CORRECTA POR ESTE PROCESO DE 
TRANSICIÓN. 

 6.- CLAUSURA. 
NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, SIENDO LAS 12:11 DOCE HORAS CON ONCE 

MINUTOS DEL DÍA DE SU FECHA, EL PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO DECLARA CLAUSURADA LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO 2012 - 2015, FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE 
EN ELLA INTERVINIERON, AUTORIZÁNDOLA Y RUBRICÁNDOLA EN TODAS Y CADA UNA DE SUS HOJAS 
EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO EN FUNCIONES DE SECRETARIO DE ACTAS, QUIEN FIRMA AL 
CALCE Y DA FE PARA CONSTANCIA, DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 128 
CIENTO VEINTIOCHO, FRACCIÓN III TERCERA DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE 
GUANAJUATO EN VIGOR.   
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